



Hoy a las 10.30 en la Sala de Actos del Consell de Formentera, la consellera de Bienestar Social, Vanessa Parellada, la técnica del área, Azucena Carrasco y la presidenta de la asociación Espai Dones, Dolores Fernández Tamargo han hecho la presentación del cartel de actividades de la celebración del Día Internacional de la Mujer en Formentera.

La consellera y la presidenta de Espai Dones han hecho un llamamiento especial a la población para que se sumen al encuentro que habrá el viernes 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer, en la plaza de la Constitució de Sant Francesc.

8 de marzo

El 8 de marzo habrá una jornada llena de actividades. Desde las 10.00h las representantes de Espai Dones se reunirán en la plaza para hacer e invitar a hacer carteles reivindicativos por la posterior concentración. A las 11.00h se montará una mesa informativa que contará con lecturas de experiencias teatralizadas y finalizará con la batucada del grupo Bloco Colubraria.

A las 12.00h se hará una concentración en la misma plaza con motivo del Día Internacional de la Mujer y de todas las mujeres que participan en la huelga feminista. A continuación tendrá lugar la lectura del manifiesto con motivo del Día Internacional de la Mujer y en las 12.30h habrá un turno de micrófono abierto para que las personas que quieran puedan decir porque están en la concentración.

Los actos en esta jornada finalizarán a las 21.30 con la proyección del filme *El orden divino* de Petra Bioudina Volpe en la Sala Municipal de Cultura - Cinema.

Programa de actividades

Pero las actividades organizadas con motivo de esta celebración se prolongarán durante todo el mes. De hecho, comienzan el próximo lunes 4 de marzo con la inauguración de la exposición *TACTO* de Natalia Lisinicchia, que tendrá lugar a las 19.30h en la Sala de Exposiciones del Ayuntamiento Viejo.

El jueves 7 de marzo a las 7 de la tarde habrá la proyección de un documental de manera simultánea en todas las islas. El documental *Llavors de futur. Un homenatge al feminisme de les Illes Balears*, producido por IBDona estrena por primera vez y en Formentera se podrá ver en la Sala Municipal de Cultura - Cinema.

Los actos siguen con la Carrera Solidaria para la Mujer que tendrá lugar el sábado 9 de marzo a partir de las 11h, cuyos beneficios van destinados a la Asociación Española Contra el Cáncer. Las inscripciones ya se pueden hacer en el mostrador del Polideportivo.

El cartel también incluye la proyección de más películas y la representación de un cuentacuentos en el Casal de Joves, y la presentación de la revista "Visions" con un coloquio posterior.

Homenaje a la Mujer Mayor

Uno de los actos más esperados tendrá lugar el domingo 31 de marzo a las 12.00h en la Sala de Plenos del Consell de Formentera, situada junto al Centro de Día, y es el XI Homenaje a la Mujer Mayor de Formentera. Además, en abril se organizará un taller de defensa personal para todas las mujeres que les pueda interesar.

La consellera ha recordado que en la web www.reaccionem.com está abierta para que los ciudadanos se puedan unir al pacto social contra las violencias machistas. Además, Vanessa Parellada ha felicitado a Espai Dones por la programación de este cartel que cada año es más completo y llega a un público más diverso, un hecho que es importante para que la "lucha por la igualdad nos afecta a todas y a todos" según ha destacado.